

## Más impulso para Maduro

Por: [Néstor García Iturbe](#)

Globalización, 07 de agosto 2018

[alainet.org](http://alainet.org) 6 August, 2018

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Terrorismo](#)

*Este 4 de agosto, los enemigos de la Revolución Venezolana cometieron un grave error, intentaron asesinar al presidente de Venezuela, el compañero Nicolás Maduro Moro.*

A pesar de todos los conflictos y maniobras que la oposición venezolana, en contubernio con la oligarquía colombiana con Santos a la cabeza y el imperialismo yanqui han organizado en Venezuela, la política de Maduro siempre ha sido el tratar de resolver los problemas por la vía pacífica y con el máximo respeto a la Constitución.

Los enemigos, sin embargo, consideran que la violencia es la fórmula de resolver el problema que ellos tienen en Venezuela, digo ellos, porque la mayoría del pueblo venezolano no tiene esos problemas, es una notable diferencia de enfoque sobre los problemas de unos y otros.

Mientras la oposición venezolana, la mafia colombiana y el imperio yanqui tiene como objetivo al vuelta al pasado, la represión al pueblo, el control de las riquezas de Venezuela, principalmente el petróleo y nuevamente convertir al país en un títere de Estados Unidos. Los objetivos del pueblo venezolano son totalmente distintos, avanzar en el proceso revolucionario, mejorar las condiciones de vida de la población, controlar las riquezas naturales del país y mantener la independencia y autodeterminación de la que han disfrutado en los últimos años.

Las medidas anunciadas por Maduro relacionadas con el control de combustible y el nuevo enfoque sobre la economía del país evidentemente serán un duro golpe para todos los enemigos de la Revolución Bolivariana, que en medio de su desespero, intentan acciones como las del día 4 de agosto, pues equivocadamente consideran que la eliminación de Maduro sería un golpe mortal para el proceso que se lleva a cabo en Venezuela.

Otro error de apreciación, a los que la CIA nos tiene acostumbrados. En Cuba consideraban que la invasión por Bahía de Cochinos sería una acción que secundaria a la mayoría de la población con lo que lograrían derrocar a la Revolución Cubana. La realidad mostro lo contrario, la mayoría del pueblo cerro filas al lado de la Revolución y la acción radicalizó más el proceso revolucionario.

El error cometido en Venezuela, seguramente traerá similares consecuencias, el fortalecimiento del apoyo del pueblo a Maduro y la radicalización del proceso. Ahora habrá más revolución, pues la criminal acción se convertirá en un acicate para dar más impulso a Maduro y a los venezolanos en lograr sus objetivos.

Los que escuchamos a Maduro en la noche de ayer pudimos ver a un estadista calmado, reflexivo, que a pesar de lo sucedido continuaba hablando de la paz como la verdadera solución venezolana, de la aplicación de las leyes vigentes, del futuro de la nación y de la independencia del país como única fórmula para que este siga adelante.

Como dijo Maduro a ello cuida Dios, pero también lo cuida el pueblo venezolano y con esa protección espera seguir viviendo muchos años, porque todo lo que está haciendo es únicamente en beneficio del pueblo.

Es evidente que el fallido atentado servirá para darle más impulso a Maduro.

**Néstor García Iturbe**

La fuente original de este artículo es [alainet.org](http://alainet.org)

Derechos de autor © [Néstor García Iturbe](http://Néstor García Iturbe), [alainet.org](http://alainet.org), 2018

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)  
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Néstor García Iturbe](#)**

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)